

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini menggunakan pengolahan data dengan bantuan SPSS v.26 dalam menentukan hasil penelitian yang kemudian telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang telah didapatkan akan dijelaskan pada beberapa *point-point* seperti dibawah ini:

1. Variabel Motivasi (X1) memiliki *mean* sebesar 43,95 serta standar deviation sebesar 5,038. Berdasarkan tabel 4.7 menunjukkan bahwa motivasi termasuk dalam kategori cukup.
2. Variabel Kepercayaan (X2) memiliki nilai *mean* sebesar 44,87 dan standar deviation sebesar 4,530. Berdasarkan tabel 4.8 menunjukkan bahwa kepercayaan termasuk dalam kategori cukup.
3. Variabel Keputusan Donatur (Y) memiliki nilai *mean* sebesar 35,21 dan standar deviation sebesar 3,331. Berdasarkan tabel 4.9 menunjukkan bahwa keputusan donatur termasuk dalam kategori cukup.
4. Berdasarkan pengujian data yang dilakukan dengan bantuan SPSS v.26 diperoleh hasil uji korelasi berganda antara motivasi (X1) terhadap keputusan donatur (Y) adalah sebesar 0,578 yang menunjukkan bahwa tingkat hubungan antara kedua variabel tersebut adalah “sedang”. Serta dari uji t yang dilakukan, motivasi (X1) memiliki t_{hitung} yaitu sebesar 9,520 yang berarti $t_{hitung} 9,520 > t_{tabel} 1,657$, hal ini

sejalan dengan hipotesis 1, dimana H_0 ditolak sedangkan H_a diterima. Kesimpulannya adalah bahwa motivasi (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan donatur (Y) secara parsial.

5. Berdasarkan pengujian data yang dilakukan dengan bantuan SPSS v.26 diperoleh hasil uji korelasi berganda menunjukkan hubungan antara kepercayaan (X2) terhadap keputusan donatur (Y) adalah sebesar 0,781 yang menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang “kuat” antara kedua variabel tersebut. Kemudian dari uji t terlihat kepercayaan (X2) dengan t_{hitung} sebesar 8,810 memiliki nilai lebih besar dari t_{tabel} yang berarti $t_{hitung} 8,810 > t_{tabel} 1,657$, hal ini juga sejalan dengan hipotesis 1, dimana H_0 ditolak sedangkan H_a diterima. Kesimpulannya adalah bahwa kepercayaan (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan donatur (Y) secara parsial.
6. Berdasarkan pengujian data yang dilakukan dengan bantuan SPSS v.26 diperoleh hasil uji F pada penelitian ini menyimpulkan bahwa terjadi pengaruh secara bersama-sama simultan antara variabel bebas yaitu motivasi (X1) dan kepercayaan (X2) terhadap variabel terikat yaitu keputusan donatur (Y) sebab ditemukan nilai F_{hitung} sebesar 199,105 yang mana nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu 3,26. Hal ini sejalan dengan hipotesis 3, dimana H_0 ditolak sedangkan H_a diterima. Kesimpulannya adalah bahwa motivasi dan kepercayaan secara bersamaan berpengaruh terhadap keputusan donatur. Kemudian dari uji koefisien determinasi ditemukan R Squer menunjukkan variabel

variabel bebas berkontribusi pada variabel terikat sebesar 75,8% sedangkan sisanya sebesar 24,2% berada pada variabel lain yang ada pada sub faktor psikologis, faktor pribadi, faktor sosial, faktor budaya atau mungkin faktor lain penyebab terjadinya keputusan.

B. Saran

Setelah peneliti melalui serangkaian proses penelitian serta memperoleh hasil penelitian, maka peneliti ingin menyampaikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat dikemudian hari yaitu:

1. Bagi Lembaga Kotak Amal Indonesia Cabang Kediri

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan melibatkan donatur sebagai responden, di temukan hasil bahwa variabel motivasi termasuk dalam kategori cukup dan kepercayaan masuk pada kategori cukup dalam mempengaruhi keputusan untuk menjadi donatur di Kotak Amal Indonesia Cabang Kediri. Maka sangat diperlukan upaya dengan mengembangkan inovasi dan kreatifitas yang mungkin dapat dituangkan pada sebuah program sehingga dapat menarik banyak donatur baru untuk bergabung serta dapat mempertahankan ke-*istiqomah*-an donatur tetap. Serta meningkatkan lagi hubungan baik dengan donatur sehingga tidak menutup kemungkinan donatur baru akan bermunculan dan menjadikan kegiatan rutin untuk menyalurkan ZISWAF di lembaga Kotak Amal Indonesia Cabang Kediri.

2. Bagi Peneliti Berikutnya

Bagi peneliti berikutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan meneliti faktor lain yang mempengaruhi Keputusan untuk Menjadi Donatur. Berdasarkan penelitian ini hasil yang diperoleh yaitu 75,8% pengaruh yang timbul dari Motivasi dan Kepercayaan, hal ini menandakan bahwa masih terdapat pengaruh dari faktor lain yang mungkin mempengaruhi Keputusan Donatur serta melibatkan responden yang lebih banyak sehingga menghasilkan sample yang lebih banyak pula guna memperoleh hasil penelitian yang lebih baik.